

こうちゅうしゅく 校長室だより ぼちぼちいこか2024

No.7

令和6(2024)年7月16日

大阪市立田川小学校

校長 上玉利 恒子

たの 楽しかった 田川フェスティバル 6/28

たてわり活動の1学期のイベント「田川フェスティバル」が
行われました。2年生から5年生までは各クラスで、1年生は
6年生といっしょにお店を作り、たてわり班でお店巡りをしました。お店の係と
お客様は前半と後半で交代です。お客様に楽しんでもらえそうなお店を、そ
れぞのクラスで工夫して準備していました。お店を作るだけでなく、ルールを
考えたり、リハーサルをしたりして協力している姿が、どのクラスでも見られ
ました。お店巡りでは、6年生がリーダーらしく、はぐれている子はいないか、み
んなが楽しめているかなど下の学年の子たちに気を配りながら連れて行っている
様子がとても頼もしく思えました。お疲れさまでした。また、たくさんの保護者の
方に参観に来ていただきました。どうもありがとうございました。写真はホームページ
や学期末のPTA新聞をご覧ください！



お店のラインナップ (ゲームの内容はお子さんに聞いてみてくださいね)

たから 宝さがし・迷路・クイズ・はてなボックス・まとあて・しゃてき

まるばつ ボウリング・イントロクイズ・○×クイズ・ぴったんこゲーム

フリスビー …どのお店もとっても楽しそうでした！



プールの学習

梅雨明け間近で、蒸し暑い毎日が続きます。プールは昨年の9月に完成したばかりで、まだまだぴかぴか！どの学年も楽しそうに水しぶきをあげています。プールに入る日は、朝からなんだか楽しそうにしている子がたくさんいます。プールには9月の初めまで入りますよ！

本日(ほんじつ)の
トピックス

パリオリンピック 7月26日から8月11日まで、フランスで「パリオリンピック」が行われます。日本からも多くの選手が参加し、活躍が期待されます。日本時間では夜中に行われる競技もあるので、オリンピックの年は、夏休み中、夜更かしをしてしまいます。今年も寝不足になりそうで今から心配(楽しみ?)です。みなさんはどの競技を応援しますか？

田川小学校ホームページへ！ 学年のできごとや写真はこちら！

田川小学校

